



Pièces

6 Pièces

Référence

MZIST1688

Prix

6 500 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Exclusivité - Cette splendide villa provençale est située au centre de Saint-Tropez, à dix minutes à pieds de la Place des Lices et offre une vue imprenable sur la mer depuis sa spacieuse terrasse. Le grand jardin, quant à lui, est un véritable havre de paix et de tranquillité. Le style authentique de la villa est un mélange de charme provençal et de modernité, qui lui confère une atmosphère unique en son genre. Les matériaux utilisés pour la construction de la villa sont de grande qualité, offrant un confort et une élégance sans pareils.

Sole agent - This splendid Provencal villa is located in the centre of Saint-Tropez, just ten minutes' walk from Place des Lices, and offers uninterrupted sea views from its spacious terrace. The large garden is a haven of peace and tranquillity. The authentic style of the villa is a blend of Provencal charm and modernity, giving it a unique atmosphere. The materials used to build the villa are of the highest quality, offering unrivalled comfort and elegance.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

